



Discusión sobre Guardia Nacional será álgida y polarizante: Santiago Creel

La discusión alrededor de la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador será álgida y polarizante tanto en el Congreso como entre la sociedad civil, previó Santiago Creel, nuevo presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

En entrevista con Aristegui en Vivo, el panista aseveró que aunque personalmente está en contra de la propuesta del Ejecutivo federal de pasar la Guardia Nacional en manos del Ejército, en su actual encomienda en el Congreso tendrá una postura neutral para dar equilibrio a la discusión.

“A título personal, tú sabes que estoy en contra y por muchísimas razones, pero esto no es lo importante, si estoy a favor o en contra; mi responsabilidad en este momento es conducir la Cámara en un mar de una controversia muy fuerte, de una discusión que va a ser muy álgida, de una gran polarización no solamente en la Cámara sino en todo el país por este tema”, señaló.

“Creel Miranda, quien fue secretario de Gobernación entre el año 2005 y 2005 durante el sexenio de Vicente Fox, señaló que tiene claro que su responsabilidad como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara Baja es “que el agua no se me desborde”.

“Que el debate sea de altura, que las ideas fluyan de uno y otro lado, que se hagan todos los contrastes que sean necesarios, que quien quiera subir a tribuna lo pueda hacer”, dijo.

Durante la charla, Santiago Creel explicó que si bien la iniciativa de AMLO no llegó como preferente, lo cierto es que existe la posibilidad de que ésta sea abordada en ‘fast track’ en caso de que así lo voten los legisladores, pues se podría argumentar que las reformas tienen carácter de urgente.

Ayer, la Cámara de Diputados informó que recibió del Ejecutivo Federal la propuesta de reforma en materia de Guardia Nacional y seguridad pública. Entre sus principales argumentos está que el crimen organizado se ha convertido en una fuerza “cuasimilitar” que usa la violencia en contra de la población y de las instituciones pública. El documento establece que el objetivo es consolidar la Guardia Nacional como un cuerpo policial permanente, profesional y disciplinado, adscrito a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, pero bajo el control operativo y administrativo de la Secretaría de la Defensa Nacional.

<https://aristeguinoticias.com/0109/mexico/discusion-sobre-guardia-nacional-sera-algida-y-polarizante-santiago-creel/>